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1 15 FDP 3 3550 Bürgerhäuser 167.300 Wie hat sich die neue Struktur bewährt?
2 32 FDP 0200.5300.4 Mietausgaben für Büroräume 195.800 Woher kam die Steigerung 2006 zu 2007?

3 34 FDP 1200.6104.8
Kosten zum Aufbau eines 
Ökokontos 20.000 Warum hier aufgeführt? Ist doch freiwillige Leistung.

4

35, 
346, 
364, 
365 FDP 5700.6551.2 ÖPP 70.000 70.000 und die anderen Ansätze bitte erklären

5 86 SPD 10 0001.5620.8
Aus- und Fortbildungskosten 
Dezernat 1 10.160

Ist des richtig, dass die Verwaltung wegen des Fehlens des Personalkonzepts noch
 immer keine genauen Aussagen zum Bedarf an zusätzlicher Fortbildung machen kann?

6 92 FDP 10 Gleichstellungsbeauftragte Braucht der Stelleninhaber keine Vertretung?

7 106 SPD 11 0002.4100.9 Dienstbezüge Beamte 41.820

An welcher Stelle im Haushalt sind die Mehrausgaben für den zukünftigen 
1. Beigeordneten etatisiert. Weder bei Herrn Gleß noch bei Herrn Lübken 
sind Ansätze für eine B 3 Stelle vorgesehen! Wann legt die Verwaltung einen 
Organisationsplan vor

8 110 FDP 11 6510.4
Amtliche Blätter, Zeitschriften 
und Bücher 35.000 Warum geht auf einmal eine Reduzierung?

9 118 SPD 12 0003.6100.3 Förderung des Ehrenamtes 1.750
Werden die Mittel zur Förderung alleine für die Veranstaltung "Empfang Ehrenamt" 
genutzt?

10 130 SPD 13 0240.1772.4 Einnahmen ÖA

Bei den Haushaltsberatungen im Jahr 2006 hat die Verwaltung erklärt, dass Ausgaben
 unter der Haushaltsstelle 0240.6107.9 nur erfolgen, wenn entsprechende Einnahmen 
unter 0240.1772.4 erfolgt sind. Gilt diese Aussage nun doch nicht?

11 130 SPD 13 0240.6107.9 Informationsarbeit Deckung der Ausgaben durch Einnahmen

12 136 SPD 13 1200.6104.8
Kosten zum Aufbau eines 
ÖkoKontos 20.000 Wie ist der Sachstand? Gibt es schon Ausgleichsflächen? Auflistung!

13 138 SPD 13 5800.5101.8 Unterhaltung Biotope

Weshalb wurden erneut die Mittel nicht verwendet, um die Biotope zu unterhalten? 
Sie befinden sich in einem fragwürdigen Zustand und seit Jahren werden die zur 
Verfügung gestellten Mittel nicht genutzt

14 144 SPD 13 6150.6100.1
Wissenschaftspark Kosten 
gem.Geschäftsstelle 800

Teilt die Verwaltung die Auffassung, dass die Entwicklung des WTP I mehr als 
ernüchternd 
und das Projekt gescheitert ist?
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15 146 FDP 13 1300.2 Erlös aus Holzverkauf 7.200 Holzpreis gefallen? Oder warum Senkung?

16 148 SPD 13 8810.6100.9
Gefährdungsabschätzungen für 
Altlasten 56.000

Teilt die Verwaltung die Auffassung, das die Situation um die Altlasten Handlungsbedarf 
hervorruft, der nicht mehr lange vor sich hergeschoben werden kann? Was gedenkt die 
Verwaltung gegenüber dem Land zu unternehmen, um die Maßnahmen voranzubringen?

17 158 SPD 13 6150.9503.8 Erschl. Zentrum--West 511.290
Teilt die Verwaltung die Auffassung, dass die Entwicklungsmaßnahme zu einem 
finanziellen Fiasko für die Stadt in 2010 enden wird?

18 166 FDP 0 6540.2 Reisekosten 3.800 Ist 2007?

19 172 SPD 0 0221.4100.4 Nachwuchskräfte 37.400

Es wird anerkannt, das der alte Stand an Ausbildungsplätzen beinahe wieder erreicht 
werden wird. Sieht die Verwaltung noch Möglichkeiten weitere Ausbildungsplätze bei zur 
Verfügungstellung von Haushaltsmitteln zu schaffen?

20 175 CDU 0 0221.4100.4 Dienstbezüge Beamte 37.400  Zahl der Auszubildenden 2008 nach Ausbildungsjahren? 

21 176 SPD 0 0600.6500.6
Zentrale Bewirtschaftung 
Bürobedarf 120.070

Welche Konditionen wurden eingeräumt? Welche Art von Verträgen ist verlängert 
worden, um eine so deutliche Reduzierung zu erreichen?

22 186 CDU 0 0601.9350.0 Anschaffung ADV-Geräte 131.760 Höhe und Verwendungszweck? 

23 186 SPD 0 0601.9350.0 Anschaffung von ADV-Geräten 131.760

Weshalb hat die Verwaltung die dem ADV-AK vorgelegten notwendigen Investitionen 
nicht im Entwurf des Haushalts vorgesehen? Welche Bedeutung hat die Modernisierung 
von Arbeitsabläufen für die Verwaltungsspitze?

24 196 SPD 1 0500.1010.1 Standesamtsgebühren 58.000

Die Begründung zur Haushaltsstelle widerspricht völlig dem IST aus 2007, oder 
wurden seit dem 16.11. noch Standesamtsgebühren in der Höhe von ca. 19.000 kassen 
wirksam?

25 202 SPD 1 0520.6501.2 Sachausgaben für Wahlen 2.100
Wie lange dürfen Speichermodule nach einer Wahl nicht wiederverwendet werden? 
Wie hoch sind die Kosten für die Speichermodule?

26 204 FDP 1 2600.7
Verwarnungsgelder (Ruhender 
Verkehr) 120.000 Ist 2007?

27 204 SPD 1 1100.2600.7 Verwarnungsgelder 120.000

Begründung der Haushaltsstelle steht im Widerspruch zu dem IST 2007, oder sind 
seit dem 16.11. noch ca. 87.759, bei den HH-Stellen 1100.2600.7 und 2601.6 noch 
kassenwirksam geworden? Der Hinweis bezgl. Krankheitsausfällen bezog sich ja nur auf 
die Vorjahre

28 206 FDP 1 2604.3
Einnahmen aus Ahndung von 
Umweltverstößen 4.500 Ist 2007?
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29 206 SPD 1 1100.2604.3
Einnahmen aus Ahndung v. 
Umweltverstößen 4.500

Teilt die Verwaltung die Auffassung, das die Durchsetzung des Umweltkatalogs ohne 
die Bereitstellung von eigenem Personal völlig gescheitert ist? Ein Papiertiger!

30 212 SPD 1 1300.6100.1 Brandschutzgutachten Wie ist der Sachstand zum Brandschutzgutachten?
31 238 FDP 2 5620.6 Fortbildungskosten NKF 20.000 Ist das realistisch, in Zukunft keine Schulung mehr?

32 240 SPD 2 0300.6100.3 NKF 30.000
Sind die für 2007 vorgesehenen Maßnahmen noch nicht kassenwirksam geworden 
oder weshalb liegt das IST bei nur 7.500?

33 240 SPD 2 0300.6520.5 Fernmeldegebühren 1.400 Wie hoch waren die Telefonkosten bisher?

34 250 FDP 2 2200.0
Konzessionsabgabe 
RHENAG/EVG 121.000 Hätten das nicht zwei Haushaltsstellen sein müssen?

35 250 SPD 2 8130.1670.3 Gasversorgung/Beratung 0 Wann ist mit einer kassenwirksamen Erstattung zu rechnen? 2007 bisher IST 0!

36 258 SPD 2 9000.0210.7 Vergnügungssteuern 260.000
Erfolgte die Verbuchung der Vergnügungssteuer und der Hundesteuer in diesem 
HH-Jahr später? Zum 16.11. waren die beiden IST noch 0

37 260 SPD 2 9000.8320.7 Kreisumlage 21.755.000

Ist davon auszugehen, dass die Kreisumlage, auf Grund der beschlossenen 
Vereinbarung der Bürgermeister die Kreisumlage um weitere 0,5% zu senken, sich weiter 
reduziert?

38 266 FDP 2 8061.9 Zinsen für Kassenkredite 150.000 Bitte mal erklären.

39 274 SPD 2 5100.9810.9 Krankenhäuser 680.000

Teilt die Verwaltung die Auffassung, dass durch die Veränderung der Beteiligung 
der Kommunen an der Krankenhäuser Finanzierung originäre Kosten des Landes auf die 
Kommunen abgewälzt werden?

40 294 SPD 3 0240.6531.5 Veranstaltungskalender 12.000
Bestehen keine Möglichkeiten, die Layoutarbeiten weiter im Haus durchführen zu 
lassen? Fortbildung statt extern.

41 296 SPD 3 2100.6203.7
Kosten des 
Schwimmunterrichts 26.500

Warum ist IST 2007 = O? Noch nicht abgerechnet? 
Antwort bitte auch für alle HH-Stellen des Unterabschnitts!

42 298 SPD 3 2150.1110.9
Benutzungsentgelte für 
Schulaulen 4.000 Von welchen Veranstaltungen ist hier die Rede?

43 306 CDU 3 2930.6102.5 Kulturarbeit an Schulen 2.500  Höhe und Verwendungszweck? 
44 306 SPD 3 2930.6102.5 Kulturarbeit an Schulen 2.500 Wie hat sich die erhebliche Kürzung zu 2006 ausgewirkt?

45 310 FDP 3 6104.2
Sicherungsmaßnahmen von 
Archivbeständen 56.700 Was passiert, wenn kein Landeszuschuss? Archivgesetz?

46 314 SPD 3 3310.1101.5
Einnahmen aus kulturellen 
Veranstaltungen 19.000

Auf Grund der Ergebnisse von 2006: 25.036 Euro und 2007 22.156 Euro wäre ein 
Ansatz von 23.500 Euro nicht angemessener?

47 314 SPD 3 3310.1720.6
Zuschuss zur Durchführung 
kultureller Veranstaltungen

Sind die Zuschüsse für das Jahr 2007 noch nicht kassenwirksam geworden, oder gab 
es keine zuschussfähige Veranstaltung dieses Jahr? S. auch HH. 3330.1720.2
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48 316 FDP 3 7181.5
Förderung der freien 
Kulturarbeit 4.490 Geht das nicht durch Sponsoren?

49 322 SPD 3 3410.6100.4 Stadtchronik 3.690

Ist die Haushaltsstelle 3410.6100.4 um 4000 Euro zu erhöhen, wie in der Begründung 
der Nachreichung nachzulesen oder ist diese fehlerhaft und es muss nur eine neue HH-
Stelle eingeführt werden für die Vereinnahmung von Spenden?

50 326 FDP 3 7130.7
Kostenbeitrag an den 
Volkshochschulzweckverband 222.270 Sind der Verwaltung Tendenzen bekannt, Kurse aus Sankt Augustin abzuziehen?

51 326 SPD 3 3500.7130.7 Volkshochschule 222.270
Wie kommt es, dass die Veranstaltungen der VHS immer weniger auf dem 
Stadtgebiet angeboten werden?

52 332 FDP 3 1100.5 Bürgerhäuser 8.000 Sind der Verwaltung Ausweich-bewegungen wegen hoher Nutzungsgebühren bekannt?

53 332 SPD 3 3550.1100.5 Benutzungsentgelt 8.000
Finden die Aktivitäten der Vereine nun extern statt, oder sind Angebote durch die 
Benutzungsentgelte komplet weggefallen

54 332 SPD 3 3550.5300.4 Bürgerhaus Birlinghoven 33.670

Sieht die Verwaltung das angedachte Konzept noch realisiert, wo nun der Bürgerverein 
und der Sportverein die Räumlichkeiten immer meiden und ins Ev. Gemeindezentrum 
gehen bzw. in den Sportplatzraum?

55 342 SPD 3 5600.6550.4 ÖPP-Modell 30.000
Die diversen HH-Stellen zu den Beratungskosten ÖPP sollten aus Gründen der 
Haushalts-Klarheit in einer H.H.Stelle zusammengefasst werden!

56 342 SPD 3 5600.6551.3
Gutachten 
Sportplatzinfrastruktur 9.550

Hält die Verwaltung das Gutachten vor dem Hintergrund der bereits getroffenen 
Entscheidungen in den Gremien noch für sinnvoll?

57 344 CDU 3 5700.1102.7
Gebühren für Hallennutzung 
durch Vereine 16.000  Auf welcher Annahme beruht die Schätzung von 31.000 €? 

58 344 CDU 3 5700.1770.8 Einnahmen aus Sponsoring 70.000  Geht das Sponsoring in Höhe von 70.000 € von der rhenag auf die SWB über? 
59 344 SPD 3 5700.1770.8 Einnahmen aus Sponsoring 70.000 Werden die bisherigen Mittelzahlungen von der EVG übernommen?

60 358 SPD 3 3520.3611.0 Öffentliche Büchereien 0
Ist die Anschaffung in 2007 nicht erfolgt? Die Mittel der HH-Stelle sind noch nicht 
abgeflossen!

61 378 FDP 4 1741.4

Erstattung der 
Mehraufwandsent-schädigung 
durch die ARGE 30.500 Warum so viel weniger Einnahme?

62 378 CDU 4 4000.1770.8
Zuwendung für das Projekt 
"PfAu 2.600  Bleibt das Sponsoring durch die rhenag erhalten? 

63 380 FDP 4 4140.5 Rückkehr Mitarbeiter ARGE 379.430 Wo ist die Person eingesetzt?
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64 380 SPD 4 4000.neu Sozialbericht
Unter welcher HH-Stelle könnten die Mittel für die Fortschreibung des Sozialberichts 
eingesetzt werden? Welcher Ansatz wäre nötig?

65 386 FDP 4 4140.8 Ausscheiden Mitarbeiterin 0 Wer macht jetzt die Arbeit?
66 388 FDP 4 2430.7 Übergel. Unterhaltsanspruch 0 Was sind übergeleitete Ansprüche in diesem Fall?

67 394 SPD 4 4200.7900.6 AyslblG 350.000

Teilt die Verwaltung die Auffassung, dass den Kommunen immer mehr Lasten auferlegt 
werden, 
ohne entsprechende Kompensation?

68 400 SPD 4 4311.1504.5
Kostenbeiträge für 
Seniorenveranstaltungen 10.230

Waren die Einnahmen in 2007 ein Ausreißer nach oben oder ist auch zukünftig mit 
höheren 
Einnahmen zu rechnen, wie es das IST aus 2007: 15.504 vermuten lässt?

69 400 SPD 4 4311.5800.2 Mieten für Altentagesstätten 2.450 Wie erklärt sich das IST 2007 von 4.800 Euro?

70 404 CDU 4 4330.6300.7

Maßnahmen zu Integration von 
Behinderten 
(Einzelmaßnahmen 
verschiedener Träger) 1.240  Ist der Ansatz ausreichend? 

71 404 SPD 4 4330.6300.7
Maßnahmen zur Integration von 
Behinderten 1.240 Hält die Verwaltung/Behindertenbeauftragten den Ansatz noch weiterhin für ausreichend?

72 416 SPD 4 4700.7187.5 Zuschuss an kath. Verein RSK 250 Ist der Zuschuss wirklich notwendig? IST 2006 und 2007 ist 0!

73 416 SPD 4 4700.7188.4 Zusch. Hoffnung für das Leben 1.000 Sieht die Verwaltung den Zuschuss für notwendig an?

74 434 SPD 5 2000.1770.2 Einnahmen Schulsponserings 0

Im Jahr 2006 sah die Verwaltung die Notwendigkeit diese neue HH-Stelle im Haushalt 
aufzunehmen. Heute wird sie auf einen Ansatz von 0 gesetzt. Wie ist dies zu erklären, 
auch vor dem Hintergrund, das das IST von 2007 1000 Euro beträgt?

75 438 SPD 5 2100.1713.1 Kein Kind ohne Mahlzeit 40.000
Teilt die Verwaltung die Auffassung, das der Bedarf langfristig gegeben ist und das die 
Zwischenlösung des Landes zu kurz greift, da Bedarf nach 2009 weiter besteht?

76 440 SPD 5 2100.1770.1
Spenden Kein Kind ohne 
Mahlz. 20.000

Über wen sollen die Spenden akquiriert werden? Der Stadtsportbund kann es aus 
steuerlichen Gründen nicht leisten?
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77 440 SPD 5 2100.5200.2
Unterhaltung u. Ergänzung der 
Schulausstattung 10.500

Ist es richtig, dass die Schulen ihre Bedarfe nur im Rahmen des vorgegebenen Budgets 
angemeldet haben und das ein weit größerer Investitionsstau besteht?

78 442 SPD 5 2100.6100.1 Sprachkurse an Grundschulen 13.300

IST 2007 so niedrig. Erfolgen noch Rechnungsstellungen oder ist das Angebot 
zurückgefahren? 
Auflistung bitte für den gesamten Unterabschnitt Sprachkurse, mit Erläuterung!

79 444 CDU 5 2100.7182.0
Zusch. "Kein Kind ohne 
Mahlzeit" 60.000  

es wird beantragt, auch über das Jahr 2009 hinaus die Haushaltsmittel für die 
Bezuschussung des Mittagessens durch die Stadt sicherzustellen

80 464 SPD 5 2930.1710.0
Landeszuweisung f.d. Besuch 
von Partnerschulen 7.660

Im Jahr 2006 und 2007 ist der H.H. IST 0. Existieren die Landeszuschüsse nicht mehr? 
Da in 2006 auch eine Ausgabe unter HH-Stelle 2930.6380.8 stattfand von 1.109 € kann 
dies nicht von entsprechenden Ausgaben abhängen?!

81 466 SPD 5 2950.6100.2 Informationsarbeit an Schulen 2.000
Ist dies die richtige HH-Stelle für Mittel, um eine verbesserte unterstützende 
Öffentlichkeitsarbeit für die Schulen durchzuführen?

82 468
CDU/ 
FDP 5 4070.4140.0 Dienstbezüge Beschäftigte 883.880

Antrag auf Streichung des KW-Vermerks bei der Stelle 5.20/17
zwecks unbefristeter Weiterbeschäftigung der Streetworkerin

83 470 SPD 5 4070.7180.4 Zuschuss Kinderschutzbund 1.900 Wie sieht die Leistungsvereinbarung aus?

84 480 SPD 5 4521.7186.3
Soz.-päd. Ausbild. U. 
Beschäftigungsmaßnahmen 0

Nimmt die Stadt Sankt Augustin das neue Angebot in Hennef nicht wahr? 
Muss daher kein Ansatz erfolgen? (Jugendwerkstatt)

85 482 SPD 5 4525.7181.4 Schülersprechstunde 0 Was hat der Umzug mit der Förderung zu tun?
86 508 FDP 5 7600.3 Eingliederungshilfen 150.000 Zwei oder drei Fälle? Text nicht schlüssig.

87 518 SPD 5 4573.7703.4
Verfahren nach dem 
Jugendgerichtsgesetz 2.050 Auf Grund des IST 2007 = 2.500 Euro stellt sich die Frage ob Ansatz ausreichend?

88 536 SPD 5 4640.7184.1 Zuschüsse an Familienzentren 51.000
Sieht die Verwaltung die Ansätze für eine sinnvolle Umsetzung der Familienzentren als 
ausreichend an?

89 540 FDP 5 2431.7 Einnahmen nach dem UVG 81.360 Ist 2007?

90 540 SPD 5 4810.1610.2 Unterhaltsvorschußgesetzes 282.000

Die in der Nachreichung aufgelisteten HH.Ansätze stellen die Ansätze der 
HH-Stelle 4810.2431.7 "Einnahmen nach dem UVG" dar. Was ist richtig die Ansätze, oder 
die HH-Stelle?!

91 540 SPD 5 4810.2431.7 Einnahmen nach dem UVG 81.360
Sieht die Verwaltung keinen Handlungsbedarf bei den Herangehensweisen, 
um die Quote der Einnahmen der Unterhaltspflichtigen nach dem UVG zu verbessern?

92 540 SPD 3 4810.7800.9 Leistungen nach dem UVG 600.000 Wie ist der plötzliche Anstieg der Fallzahlen um 15% zu erklären?
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93 546 CDU 5 2100.9354.8 IT-Konzept an Schulen 57.000 Wird der Ansatz für den Grundschulbereich benötigt?

94 546 SPD 5 2100.9350.2
Anschaffung und Ergänzung 
der Schuleinrichtung 48.000

Wenn die Verwaltung selbst bei den Schulen von einem Sanierungsstau bei der 
Schuleinrichtung spricht, wie kommt es, dass die Mittel in 2007 von noch 14.006 Euro 
nicht zum Einsatz kommen? Antwort entsprechend für die gesamten HH-Stellen des 
Unterabschnitts!

95 546 SPD 5 2100.9354.8 IT-Konzept an Schulen 57.000

Wie kommt es, dass von den in 2007 zur Verfügung gestellten HH-Mittel noch 97.217 Euro 
nicht verausgabt worden sind, wo doch das IT-Konzept schon so dem ursprünglichen 
Konzept kaum gerecht wird? Bitte Antwort auch auf alle anderen HH-Stellen des 
Unterabschnitts

96 546 SPD 7 6300.5103.9 Straßenbegleitgrün 131.700
Werden die Ausgaben in 2008 alle kassenwirksam? Hält die Verwaltung den Anstieg
für gerechtfertigt? Nachhaltige Finanzplanung?

97 550 SPD 5 2150.9350.1
Anschaffung und Ergänzung 
der Schuleinrichtung 18.500 Weshalb ist die Mittelausgabe in 2007 bisher 0?

98 550 SPD 5 2150.9354.7 IT-Konzept an Schulen 4.000 Weshalb ist die Mittelausgabe in 2007 bisher nur 754 Euro?
99 552 SPD 5 2200.9352.9 IT-Konzept an Schulen 4.000 Weshalb ist  die Mittelausgabe 2007 bei 0?

100 552 SPD 5 2200.9431.4
Baumaßnahmen 
Fachraumsanierungen 0

Weshalb ist der HR gebildet worden und aus welchem Grund in 2007 nicht umgesetzt 
worden?

101 554 SPD 5 2300.9350.0
Anschaffung und Ergänzung 
der Schuleinrichtung 200.000

Weshalb ist der Mittelansatz 2007 nicht eingesetzt worden, obwohl nach 12.175 zur 
Verfügung stehen?

102 554 SPD 5 2300.9351.9 Anschaffung von Lehrmitteln 13.000
Weshalb ist der Mittelansatz 2007 nicht eingesetzt worden, obwohl noch 6625 Euro zur 
Verfügung stehen?

103 554 SPD 5 2300.9352.8 Anschaffung von Sportgeräten 16.000

Ist nicht ein weitaus größerer Bedarf notwendig? Die Turngeräte sind an vielen Stellen 
nicht 
mehr in einem Zustand der heutigen Technik

104 554 SPD 5 2300.9354.8 IT-Konzept an Schulen §=== Weshalb sind vom Ansatz nur 749 Euro für das IT-Konzept verausgabt worden?

105 564
CDU/ 
FDP 5 neu bei 4600.

Versicherungsleistungen 
Abenteuerspielplatz

106 564
CDU/ 
FDP 5 neu bei 4600.

Neuerrichtung 
Abenteuerspielplatz

Das abgebrannte Spielhaus soll wieder errichtet werden. Zunächst soll der 
Ausgabeansatz in Höhe der zu erwartenden Versicherungsleistungen 
veranschlagt werden, um einen zeitnahen Wiederaufbau zu garantieren.

107 564 CDU 5 4600.9351.2 Abenteuerspielplatz 1800 S. CDU/FDP-Antrag
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108 564 SPD 5 4600.9500.2

Neu-, Umbau- und Ausbau v. 
Kinderspielplätzen und 
Bolzplätzen 15.000

Die Begründung steht im Gegensatz zu den Schlussrechnungen in Bezug auf die 
Nettokreditaufnahme. Was sind die Gründe weshalb die Beschlüsse des JHA nicht 
umgesetzt wurden?

109 564 SPD 5 4600.9530.6
Instandsetzung von Spiel- und 
Bolzplätzen 25.000

Die Begründung steht im Gegensatz zu den Schlussrechnungen in Bezug auf die 
Nettokreditaufnahme. Was sind die Gründe weshalb die Beschlüsse des JHA nicht 
umgesetzt wurden?

110 594 SPD 6 6100.6101.1 Ortsteilent.Pläne 20.000 Besteht weiterhin die Notwendigkeit vor dem aktuellen Anlass?
111 596 SPD 6 6100.6113.7 Forum Stadtzentrum 15.000 Sieht die Verwaltung keine Möglichkeit, dies aus eigenen Kräften durchzuführen

112 614 FDP 6 9321.4
Grunderwerb für Regionale 
2010 145.000 Können Beträge refinanziert werden?

113 614 SPD 6 5800.9321.4 Grunderwerb für Regionale 145.000

Was genau soll erworben werden? Werden alle mit dem Grünen C in Verbindung 
stehenden 
Ausgaben in 2008 kassenwirksam?

114 616 SPD 6 5900.9320.4
Grunderwerb für Rad- u. 
Wanderwege 6.000 Welcher Grundwerb ist für 2008 geplant? IST 2007 0 und 2006 = 51!

115 618 SPD 6 6150.9505.6 Erschl. Zentrum--West 198.000

Besteht die Gefahr, das bei einer Nichtrealisierung der derzeitigen Planungen zu MK 1, die 
Verwaltung unnötig die Erschließung fertiggestellt hat und bei zukünftigen anderen 
Interessenten und Planungen die Erschließung, bei Änderung des B-Plans, hinfällig 

116 626 CDU 6 8800.3400.5
Einnahmen aus dem Verkauf 
von Wohngrundstücken 0 Wieso Ansatz 0 €? 

117 626 SPD 6 8800.3400.5
Einnahmen Wohn- und 
Geschäftsgrundstücke 0

Wie geht es weiter? Hat die Verwaltung Abstand vom Verkauf für die nächsten Jahre 
genommen?

118 636 SPD 7 5800.5201.7 Städt. Springbrunnen 1.400 Was ist geplant? Ist 2007 und 2006 lassen neue Maßnahmen erwarten!

119 638 SPD 7 5900.1720.7 Unterhaltung Reitwege 3.000
Sind die Zuschüsse der RSK nicht abberufen worden, oder nur noch nicht verbucht? 
Wieso gibt die Stadt mehr aus, als die dafür erhält?

120 652 SPD 7 6900.5100.6 Wasserläufe 14.000
Wie kommt es zu dem erhöhten Unterhaltungsbedarf? Siehe 2006 = 9.960 bzw. 12.120 
Euro

121 652 SPD 7 6900.5101.5
Unterhaltung und Pflege von 
Wassergräben 18.400 s.o.

122 658 SPD 7 7710.5500.0 Kraftwagenunterhaltung 251.000
Beabsichtigt die Verwaltung zukünftig dem Beispiel der Stadt Hennef zu folgen und den 
Fuhrpark nach und nach auf Erdgas umzustellen?
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123 664 SPD 7 8810.5100.1 Unterhaltung von Grundstücken 12.400 Welche Notwendigkeiten bestehen?

124 668 CDU 7 4640.9538.0
Verbesserungsmaßnahmen an 
Außenanlagen 45.500 Für welche KITA´s werden Mittel benötigt? 

125 668 SPD 7 4640.9538.0 Tageseinrichtungen f. Kinder 45.500 Besteht die Möglichkeit von der Umsetzung her, Arbeiten vorzuziehen?
126 672 SPD 7 5800.9510.5 Baukosten f.Regionale 370.000 Was ist genau geplant?

127 678 SPD 7 6300.9508.2
Sanierung Fuß- und 
Radwegbrücke 200.000

Teilt die Verwaltung die Auffassung, dass die teure Sanierung der Brücke in keinem 
Verhältnis 
zu dem Ziel steht, einen ebenerdigen Übergang zu schaffen? Welche Aussagen trifft die 
WfG im Rahmen der Überlegungen zur Ertüchtigung des Zentrums?

128 690 CDU 7 6300.9542.0
Rad- und Gehwegverb. A.-
Lindgren-Str. bis Vom-Stein-Str. 0 Kann der Investor bei der Realisierung der Maßnahme nicht beteilgt werden? 

129 692 SPD 7 6300.9617.0
Kreisverkehr Köln/Bruno-
Werntgen-Str. 0 Wann wird der Kreisverkehr umgesetzt?

130 702 SPD 7 6900.9520.0 Umschluss Schleuterbach 290.000 Mit welchen Fördermittel und in welcher Höhe ist zu rechnen?

131 714 FDP 9 1400.2
Mieteinnahmen und 
Nebenabgaben (Gaststätte) 18.460 Wer finanziert die aktuell laufende Umbaumaßnahme Ratsstuben?

132 714 SPD 9 0200.1400.2 Mieteinnahmen 18.460 Wie ist der Sachstand? Eine Eröffnung der Ratsstuben steht kurz bevor

133 716 FDP 9 5002.5
Unterhaltung Rathausdach, 
Erneuerung Glasfassade 140.000 Was soll da alles gemacht werden?

134 718 FDP 9 5300.4 Mietausgaben für Büroräume 195.800 Wann kommt Raumkonzept?

135 718 SPD 9 0200.5300.4 Mietausgabe Büroräume 1.958.000

Wie weit ist die Verwaltung bei der konzeptionellen Umsetzung der Reduzierung der 
externen 
Anmietungen. Die Finanzplanung lässt eine Verbesserung nicht erkennen. Wann wird das 
in Aussicht gestellte Konzept vorgelegt?

136 718 SPD 9 0200.5400.3 Gas, Wasser, Strom 254.570

Wie kommt es, dass laut Begründung die jeweiligen HH-Stellen um 1,5% erhöht werden, 
dies aber auch im Hinblick auf das IST von 2007 an kaum eine HH-Stelle dem entspricht? 
Bitte Auflistung aller entsprechenden HH-Stellen mit einer Erläuterung!

137 726 SPD 9 1300.1400.9
Mieteinnahmen und 
Nebenabgaben 14.800 Wie hoch ist die qm Miete?

138 752 SPD 9 4370.5401.8 Bewirtschaftungskosten 38.300 Welche Fehleinschätzungen wurden getroffen?
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139 772 SPD 9 0200.9430.9 Um- und Ausbauten 185.000
Welche Haushaltsmittel sind für den behindertengerechten Aufgang zu den Fraktionen 
notwendig? Richtige HH-Stelle?

140 778 SPD 9 2150.9403.8 Mensa 35.000

Im Rahmen der geplanten Veränderungen, auch die Gymnasien der Stadt in einem 
Ganztagsbetrieb zu führen, besteht die Notwendigkeit einer Mensa für das gesamte 
Schulzentrum NPL! Ist eine Gesamtlösung nicht kostengünstiger,als nun alleine für die 
Hauptschule 

141 784 SPD 9 2300.9403.7 Sanierung RSG 35.000 Welcher Mittelansatz ist für die Erneuerung des Fahrradunterstandes notwendig?
142 790 SPD 9 4640.9430.9 Um- und Ausbauten Steht der Feuchteschaden nicht im Zusammenhang mit dem Dach?

143 794 SPD 9 5700.9530.2 Um- und Ausbauten Freibad 0
Der zugesagte behindertengerechte Umbau des Freibades ist noch nicht erfolgt! 
Welche Mittel werden benötigt?

144 810 SPD 14 0210.6100.2
Kosten neue 
Steuerungsmodelle Wieso entstehen keine Kosten für neuere Steuerungsmodelle? Findet sie nicht statt?

145 812 SPD 14 0240.6108.8 Kosten für Pressespiegel 3.500 Werden die Fraktionen zukünftig wieder mit dem Pressespiegel bedacht?

146 846 SPD 70 7010.5402.6 Klärschlammentwässerung 600.000
Im Bauausschuss wurde eine Vergabe beschlossen, die bei 354.000 lag. 
Wie kommt es zu dem hohen Ansatz?

147 846 SPD 70 7010.5403.5 Gas, Wasser, Strom 710.000
Energiekosten Kläranlage, unwirtschaftlicher Betrieb des BHKW auf der Kläranlage, 
s. RPA-Bericht. Hier könnten Energiekosten gesenkt werden, oder?


